

031	UTBM service communication	L'Est Républicain	18 février 2015
		L'Aire urbaine	FCSM - région - Chine - international

# FCSM : les nouveaux horizons

Que le FCSM passe sous contrôle d'un investisseur asiatique n'effarouche pas le président de Pays de Montbéliard Agglomération, collectivité propriétaire du stade Bonal à Sochaux.

« J'ai rencontré à plusieurs reprises au cours des semaines passées des responsables de PSA ainsi que Christian Peugeot à la veille de cette annonce que je salue », avoue Marcel Bonnot, président de Pays de Montbéliard Agglomération. « PMA », rappelle le président, « est propriétaire du stade Bonal. Différentes conventions nous lient au FCSM ainsi qu'à l'école de formation du FCSM. »

Marcel Bonnot tient d'abord « à rendre hommage à la famille Peugeot qui a été un actionnaire d'exception pendant quatre-vingt-sept ans. Ce FCSM a donné au pays de Montbéliard et à notre région sa véritable identité. C'est un élément social fort qui a réuni hommes et femmes de génération en génération. Mon petit-fils âgé de 5 ans arbore, lui aussi, le maillot et toute la panoplie du FCSM avec fierté ». Marcel Bonnot souligne que « Le repreneur du FCSM dispose de capacités financières à la hauteur des défis à relever. Le football coûte cher. Il n'est pas négatif



■ Les premières réactions des collectivités (Pays de Montbéliard Agglomération et Région), qui ont des liens étroits avec le FCSM, sont plutôt positives et témoignent d'une confiance dans l'avenir.

Photo d'archives

qu'un investisseur asiatique de référence s'intéresse à notre club de football, ce qui laisse augurer de la pérennité du FCSM, de son évolution et de son ouverture, avec des capacités d'échanges non négligeables, à l'international. »

### « L'école de foot contribuera à notre rayonnement »

« Nous avons toujours apporté notre concours financier et soutenu le centre de

formation du FCSM », fait observer Denis Sommer, premier vice-président du conseil régional de Franche-Comté et vice-président de Pays de Montbéliard Agglomération. La Région a subventionné récemment encore l'internat de cette école de formation du FCSM.

« Nous nous déterminons par rapport à l'intérêt du projet sportif et éducatif et non par rapport à l'actionnaire majoritaire », ajoute Denis Sommer.

« Je comprends très bien

qu'un investisseur chinois s'intéresse à un club comme le FCSM et son école de formation », affirme Denis Sommer. « Le football, qui fait partie de la culture populaire, commence à se développer en Chine. Nous avons avec le FCSM et son école de formation de très beaux outils. L'école est susceptible de former des joueurs qui seront recrutés en Chine, mais aussi de former de jeunes joueurs chinois dans le pays de Montbéliard. Cette école

contribuera encore au rayonnement du pays de Montbéliard, j'en suis convaincu. » « Le parallèle est intéressant avec l'expérience faite par l'Université de technologie de Belfort Montbéliard (UTBM) », indique Denis Sommer. « Son ouverture sur la Chine a favorisé les échanges entre étudiants et contribué à faire mieux connaître la Franche-Comté. »

Jacques BALTHAZARD

Lire notre page spéciale en Sports